

Comunicado 3 6 de Octubre de 2021

Convenio Colectivo Industria Aguas y Bebidas Envasadas

Hoy miércoles 6 de octubre se ha mantenido la tercera reunión (la primera presencial) en Madrid de la Mesa Negociadora del convenio.

En la reunión de hoy la patronal ha vuelto a hacer referencia a la situación del sector y el perjuicio que va a suponer a las empresas el Proyecto de Decreto, que entre otras cosas pretende reducir al 50% los envases de plástico.

Por otro lado, la única propuesta de la patronal ha sido un convenio de transición, es decir, que se prorrogue el convenio actual hasta diciembre de 2021 y sin incremento salarial.

Después de un intenso debate hemos acordado actualizar el nomenclátor durante la vigencia del nuevo convenio y desde laparte social hemos trasladado claramente a la patronal que es inaceptable un convenio sin subida salarial ni mejoras sociales.

Nos hemos emplazado a una nueva reunión el próximo martes 26 de octubre.

Os seguiremos informando.

